



令和6年4月

暖かい日差しの中、汗ばむくらい外遊びを楽しんでいる子ども達。新年度がスタートして早くも1ヶ月が経とうとしています。新しい環境にも少しずつ慣れ、笑顔も増えてきているように感じます。その一方で、新しい環境でのスタートから疲れが蓄積し、体調を崩しやすいので、十分な睡眠と栄養をとり、生活リズムを整えていきましょう。



各クラスの給食の様子です。4月初めに比べるとだんだんと笑顔を見せてくれたり、友達と楽しく食べたり、給食の時間を楽しみにしてくれる子どもも増えてきました。この日は、子ども達が好きなハンバーグであっという間に完食してくれた子ども達でした。子ども達が自分で食べようとする気持ちや食べたいと思う気持ちを大事にして一人一人の成長を見守っていかれたらと思います。また、きりん組では、今が旬のスナックえんどうの筋とりをしました。へたが固くて少し苦戦する姿も見られましたが、どんどんしていくうちにコツを掴みあっという間に筋とりが終わりました。筋取りをしたスナックえんどうは、その日の給食に提供し、スナックえんどうの中には豆が入っていることやさやごと食べられることなどいろんなことを知ったきりん組でした。



お知らせ

正面玄関に入って事務室前に毎日の給食や離乳食を掲示しています。降園の際は、子どもさんとの話題の一つにはいかがでしょうか。気になるメニューやレシピなどありましたら遠慮なくお知らせください。今後の給食だよりにも人気メニューやレシピなど載せていきたいと思っています。